

Martes 20 de Septiembre 2016

SE INAUGURARON OFICINAS ADMINISTRATIVAS EN EL HIPÓDROMO DE LA PLATA

El presidente del Instituto de Lotería y Casinos de la provincia de Buenos Aires, **Melitón Eugenio López**, puso en funcionamiento las **nuevas oficinas administrativas** ubicadas en el primer piso de la Tribuna Oficial del Hipódromo de La Plata. En el acto estuvieron presentes el administrador general del Hipódromo, Sergio Fernández, el secretario ejecutivo del Instituto, Fernando Rovello y el director provincial de hipódromos y Casinos Cristian Tiedemann.

En el marco de los trabajos de remodelación iniciados hace cuatro meses, el presidente de Lotería sostuvo que **“estas oficinas forman parte de un plan de obras total que incluye tanto la pista como la infraestructura en general del hipódromo. Se ha trabajado en baños, en la tribuna oficial, en la paddock, las confiterías, y todo el sistema eléctrico y de iluminación ha sido renovado. Queremos posicionarlo como uno de los mejores hipódromos de América”**.

Cabe destacar, que las remodelaciones llevadas a cabo en este espacio, que anteriormente estaba en desuso, **permitieron la puesta en funcionamiento de seis oficinas y una sala de reuniones, espacios destinados para secretarías, vista panorámica hacia la plaza de ingreso, recepción, sala de espera, baños, accesos al centro de la tribuna e ingreso por ascensor o escalera.**